



## Notizen aus der Universität Bayreuth

### 8. Deutsch-Marokkanisches Symposium an der Universität Bayreuth

2732 Zeichen  
57 Zeilen  
ca. 60  
Anschläge/Zeile  
Abdruck honorarfrei

Vom 11. bis 13. April 2011 findet im Rahmen des 8. Deutsch-Marokkanischen Symposiums ein wissenschaftlicher Gedankenaustausch deutscher und marokkanischer Kultur- und Sozialwissenschaftler an der Universität Bayreuth statt.

Das Thema der diesmaligen Tagung lautet: "Marokko - eine Bilanz seiner kolonialzeitlichen Phase". Diese von 1912 bis 1956 währende Periode des französischen (und spanischen) Protektorats hat das Land in vielfältiger Weise beeinflusst und geprägt. Mehr als 50 Jahre nach der Unabhängigkeit fragen sich Wissenschaftler heute, welche kolonialzeitlichen Trends noch immer wirken und welche abgebrochen wurden bzw. vielleicht sogar eine Sackgasse der Entwicklung repräsentieren. Da Deutsche kolonialzeitlich keine Position in Marokko zu vertreten und zu verteidigen haben, verspricht das Symposium neutral und unvoreingenommen an die Problematik heranzugehen. Die Kongresssprache ist Französisch.

Es sind Arbeitsgespräche auf universitärer Ebene mit der Graduiertenschule von BIGSAS und mit dem Institut für Afrika-Studien eingeplant. Die hochkarätig besetzte Veranstaltung wird unterstützt durch die Deutsche Forschungsgemeinschaft und durch die Oberfranken-Stiftung.

Für weitere Rückfragen steht Professor Dr. Herbert Popp, Lehrstuhl für Stadtgeographie und Geographie des ländlichen Raumes an der Universität Bayreuth, Telefon 0921/55-2271 oder email: [herbert.popp@uni-bayreuth.de](mailto:herbert.popp@uni-bayreuth.de), zur Verfügung.



## Informationstag „Jura in Bayreuth“ mit anschließender Kneipentour

Die Universität Bayreuth bietet speziell für Studienanfänger zum Sommersemester 2011 einen Informationstag "Jura in Bayreuth" am Donnerstag, 14. April 2011, an. Die Veranstaltung richtet sich insbesondere an Abiturienten des doppelten Abiturjahrgangs, die sich für ein Jura-Studium zum Sommersemester 2011 interessieren. Sie bietet die Gelegenheit, sich zuvor und vor Ort einen Eindruck von diesem Studiengang und dem Leben in Bayreuth zu verschaffen.

Im Rahmen dieser eintägigen Veranstaltung werden Informationen über das Jurastudium im Allgemeinen, eine Probevorlesung durch einen der Lehrstuhlinhaber sowie Informationsveranstaltungen zur Wirtschaftswissenschaftlichen Zusatzausbildung, zur fachspezifischen Fremdsprachenausbildung und dem Ehemaligennetzwerk "RW-Alumni" angeboten. Hinzu kommen eine Campus- und eine Stadtführung sowie die mögliche Teilnahme an einer Kneipentour, bei der Sie in lockerer Atmosphäre bereits den einen oder anderen Kommilitonen kennen lernen können.

Eine Anmeldung ist erforderlich.

Die Teilnahme am Informationstag "Jura in Bayreuth" ist **kostenlos**.

Nähere Informationen sind unter [johann.hecht@uni-bayreuth.de](mailto:johann.hecht@uni-bayreuth.de) erhältlich.

### **Kontakt:**

Pressestelle der Universität Bayreuth  
Antonia Segarra/Ursula Küffner  
Universitätsstr. 30  
95447 Bayreuth

Tel. 0921 / 55-5324  
Fax 0921 / 55-5325  
E-mail: [pressestelle@uni-bayreuth.de](mailto:pressestelle@uni-bayreuth.de)